



Les 4e sur les traces de l'esclavage à

Nantes

publié le 13/12/2017

Descriptif :

Découverte de la ville de Nantes et de son passé associé à l'esclavage.

Les élèves de 4e se sont rendus à Nantes pour étudier son passé lié à l'esclavage, au programme :

- musée de Nantes et visite des salles liées à l'esclavage,
- visite de la ville et découverte des traces de cette période dans l'architecture (hôtels particuliers, mascarons...)
- mémorial de l'esclavage.

Une petite vidéo du [voyage à Nantes](#) ↗



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.